

Chanson. Le nouvel album de Fabienne Marsaudon

Enregistré en résidence au Château de Launay en juin, l'album « Ce qui demeure » est le neuvième opus de Fabienne Marsaudon. Rencontre avec la chanteuse lorientaise.



Fabienne Marsaudon, auteur, compositeur et interprète.

Celle qui a débuté à 24 ans en première partie d'Yves Duteil à l'Olympia (« Trois semaines devant 3.000 spectateurs : on peut dire que j'ai été jetée dans le grand bain ») nous livre ici une œuvre très personnelle, très travaillée. « Mes derniers albums étaient plus thématiques : la naissance, l'enfant, Rainer Maria Rilke... Ici, je me suis sentie plus

libre dans mes choix, dans ma création. J'avais le "chant libre" ».

Des poètes

Auteur, compositeur et interprète, Fabienne Marsaudon trouve aussi chez les poètes des textes pour ses chansons : Aragon (dont elle met en musique « Les mains d'Elsa » avec son complice Michel Précastel-

li), son cher Rilke (« Tu es venue à moi ») et « Invictus » de William-Ernest Henley dont elle rapporte l'anecdote : « C'est le poème préféré de Nelson Mandela. Il l'avait écrit sur le mur de sa cellule et ça l'a aidé à tenir debout pendant 27 ans. Quand j'ai enregistré cette chanson, je me suis mis en tête de la lui envoyer... Et c'est vraiment par un (pres-

que) hasard que j'ai obtenu l'adresse de Kouékou Mandela, petit-fils du Prix Nobel de la Paix. Je lui ai envoyé la chanson par e-mail et il m'a assuré qu'il la ferait écouter à son grand-père ». Emprunts parfois de mélancolie mais aussi d'humour et de poésie, ses propres textes évoquent des thèmes actuels (« Sans abri », « Je gère ») ou éternels (« Ce qui demeure », « L'amour n'échoue jamais »...); une ambiance intimiste, une voix sensible, des arrangements soignés contribuent à la réussite de l'album.

Un spectacle consacré à Sarah Bernhardt

La fin d'année s'annonce plutôt chargée pour la chanteuse. Actuellement en Tchéquie pour un album qu'elle enregistre avec l'Orchestre philharmonique (un album de grands classiques du répertoire français qui va sortir très prochainement), elle travaille parallèlement à un spectacle musical consacré à Sarah Bernhardt qui sera présenté à Belle-Ile. Enfin, on devrait revoir Fabienne Marsaudon sur la scène d'Océanis, en début d'année prochaine.

« Ce qui demeure » est distribué par Coop Breizh. Disponible aussi à la Fnac et sur Amazon.